
令和６年１２月２４日 

 

福知山市議会議長 田渕 裕二 様 

 

教育厚生委員会委員長 吉見 茂久 

 

委 員 会 審 査 報 告 書 

 

本委員会に付託された議案について、審査の結果、次のとおり決定したので、会議規則

第８０条の規定により報告します。 

 

記 

  

１ 委員会付託議案 

 ・議第６２号 福知山市子ども・子育て支援法の規定に基づく過料に関する条例の一部を

改正する条例の制定について 

・議第６３号 福知山市病院事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例の制定につ

いて 

・議第６７号 公の施設に係る指定管理者の指定について 

・議第７０号 損害賠償の額について 

・議第７１号 損害賠償の額について 

 

２ 審査の概要  

１２月１６日に委員会を開催し、福祉保健部、市民病院から議案について詳細な説明を

受け、議案審査を行いましたので、主な概要について報告します。 

初めに、議第６２号について、「条例改正の理由について詳細」を問う質疑があり、「今

回の条例改正は国の法律、子ども子育て支援法の改正であり、その中に新たな乳児などの

支援給付や妊婦のための支援給付など、新しい給付制度が設けられたことでそれに対応し

て条例を改正した」との答弁がありました。 

次に、議第６３号について、「地方自治法第２４３条の２の関係法令の内容」を問う質

疑があり、「指定公金事務取扱いに関する規定や公金収納に関する規定、それに伴う団体

の長、または職員の賠償に関する規定が掲げられている。それが１から８の間に公金収納

のデジタル化について、第２４３条の２の７が挿入されたため、条ずれとなった」との答

弁がありました。 

次に、議第６７号について、「指定管理者候補者の課題を踏まえた取組み」を問う質疑

があり、「利用者を増やす取組みを課題として上げ、広報誌などで福祉会館の役割の周知、

利用の呼び掛け、地域の諸団体と関わり会館利用のきっかけを創出するなど会館を身近に

感じてもらい利用者を増やす取組みをこれからの５年間で取組んでいくとしている」との



答弁がありました。また、「指定管理料の年額について毎年度、同じ金額で推移している

が、人件費や光熱費など、上昇した場合の対応」を問う質疑があり、「人件費や物価高騰

で光熱水費など高騰があった場合には、その都度、協議を行い指定管理料の変更も行うよ

うにしている」との答弁がありました。 

次に、議第７０号、７１号について、「事前に事故防止の指導や草刈り機と車との距離、

また、再発防止の取組み」を問う質疑があり、「除草作業のマニュアルに基づいて実施し

ていたが、車との距離が約６メートルと、マニュアルで定める距離を確保できていなかっ

たため、再発防止について草刈り機使用前にマニュアルの再確認を行い、遵守を徹底する。」

との答弁がありました。 

 

反対討論 

なし 

賛成討論 

なし 

 

３ 審査結果 

 ・議第６２号 全員賛成で原案可決 

 ・議第６３号 全員賛成で原案可決 

 ・議第６７号 全員賛成で原案可決 

 ・議第７０号 全員賛成で原案可決 

 ・議第７１号 全員賛成で原案可決 

  


